

FÚTBOL → Segunda Divisió B

## “¿Qué pasa? Creo que ahora existe cierto miedo a fracasar”

### Oliva insiste en que el equipo necesita ganar para cambiar su dinámica y espera poder contar con Felip mañana

**Joan Carles Oliva tampoco encuentra explicación a la mala racha del Lleida Esportiu más allá del miedo al fracaso. El técnico confirmó que espera poder contar con Alex Felip para medirse al Peralada este domingo.**

Lleida  
REDACCIÓN

¿Qué le pasa al Lleida? Responde el técnico del conjunto azul. “Es una pregunta que es un bombardeo que recibo continuamente, no solo en la calle. Dentro de la irracionalidad del fútbol hay aspectos que no puedes controlar. Creo que ahora existe cierto miedo a fracasar y eso a veces reduce tu margen de actuación. Luego hay situaciones puntuales que te pueden reenganchar a la lucha y no hemos aprovechado. Después de hacer cosas mal llega un día en que consigues dominar el partid y ponerte por delante en el marcador como en Alcoy y vuelves a recibir un palo importante y no solo te empatan sino que cuando tú quieres ir a ganar lo pierdes en una transición y vuelves a dar dos pasos hacia atrás. Ese miedo hace que ahora algunos jugadores estén por debajo de su nivel habitual. Seguramente llegó un momento en el que estaban sobrevalorados y ahora están infravalorados”.

A partir de aquí, el técnico declina hablar de otros factores como el estado físico del equipo, aunque advierte que “todo va ligado. Cuando vas delante en el marcador corres que no paras. Cuando vas por detrás la sensación es que estás deprimido, te pesan las piernas y parece que todo está mal”.

“El único miedo que a veces gestionamos los que estamos en el día a día es no cumplir el obje-



FOTO: Lleida Esportiu / Los participantes en el Campus pudieron compartir la última jornada con el primer equipo

## El Campus baja el telón con el primer equipo

El Campus de Setmana Santa 2019 del Lleida Esportiu se cerró con un último día de actividades en el que tuvieron la oportunidad de compartir un buen rato de juegos,

confidencias, preguntas, fotografías y autógrafos con los jugadores y el cuerpo técnico de la primera plantilla. Unos sesenta futbolistas han disfrutado de cuatro días llenos

de juegos, competiciones, amistad y diversión en el que han seguido aprendiendo los conceptos técnicos y los valores que inspira el fútbol.

tivo. ¿Miedo a la reacción del público? No, nunca. Lo entendemos y lo único que podemos hacer es pedirles que cuando nos puedan ayudar lo hagan.”

Oliva también matizó sus palabras cuando dijo que el play off es una utopía. “Me alegro de que los jugadores sean positivos porque todos tenemos que serlo. Cuando dije que el play off es una utopía no quería lanzar un mensaje ne-

gativo. Lo que quería decir, y así lo reafirmo continuamente, es que cuando a un jugador le hablas de ello es una utopía. Hay que tener un objetivo claro y ahora mismo no es otro que ganar un partido y si lo hacemos después ya veremos qué escenarios hay. Todo pasa por recuperar sensaciones e intentar ser positivos de cara al próximo partido, que es lo único que depende de nosotros”.

Y llegados a este punto apeló a lo irracional. “Llega un momento en que ser muy racionales no sirve de nada. Yo como entrenador el mensaje que doy a los jugadores es que el trabajo ya está hecho y ahora se trata de ser menos racionales y darlo todo sin pensar más allá”.

Oliva también avanzó que espera contar con Alex Felip para el partido de mañana. Ello impli-

caría acelerar las gestiones para conceder una baja. Los candidatos son Xemi, cuya lesión en la rodilla puede complicarle el final de temporada; Dongou, cuyo rendimiento no ha cubierto las expectativas y ya se quedó fuera de la lista para Sabadell por decisión técnica; y Santiago, cuyo lugar como teórico suplente lo puede asumir sin ningún problema Víctor Vidal.